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質問しました。質問しました。質問しました。質問しました。
堺市生まれ・榎小学校・三国丘中学校・
千代田高等学校・大阪芸術短期大学部卒業。
陸上自衛隊に入隊。

昭和61年

平成19年

父、西村眞悟衆議院議員秘書として勤務。
9月に実施された、大阪府議会議員補欠選挙に立候補。
4月に実施された、大阪府議会議員選挙にて初当選。 

平成24年
平成29年
平成31年

A. 警察本部長 大阪府警では警備部に「サイバー攻撃特別捜査
隊」を設置し、サイバー攻撃に係る情報収集や捜

査、民間事業者等との連携による被害防止等の対策を推進。また、「大阪府サイ
バー攻撃対策協議会」（府下の重要インフラ事業者等で構成）を設け、サイバー
攻撃の脅威やセキュリティに関する情報提供、意見交換などを行っています。

サイバー攻撃対策・情報漏洩事件について
サイバー攻撃や情報窃取の脅威に大阪府警の対策は？

北朝鮮人権侵害問題啓発週間・ 
拉致問題の啓発

この度、世界遺産推薦書最終版を見せていただいたところ、総合的所見と
して「百舌鳥・古市古墳群は、古代日本列島を支配し、東アジア諸勢力との
外交にあたった王一族やそれに次ぐ有力者たちの墓群である。」と書かれ
ています。この断定し表現は問題で、このことを国民も府民も知られていな
いというのは大問題だと思いますので、今後引き続き追求して参ります。

自然災害伝承碑の情報は、住民に身近で分かりやすい地理的な防災情報である
ことから防災教育の素材として活用できるのではないかと考えるところです。

名称について、仁徳天皇陵は最近、「仁徳天皇
陵古墳」と呼ばれているが「陵」と「古墳」が同じ

意味でないものが重なっており、日本語として正しくない。また地図等に
よっては「仁徳天皇陵古墳（大仙陵古墳）」や「大仙陵古墳（仁徳天皇陵古
墳）」「大仙古墳」などの記載もあり、複数の名称が存在することは混乱を
招きかねないと大変危惧する。効果的な発信のためにも、名称は「仁徳天
皇陵」と統一すべきと考えるがどうか。

Q. 西村議員

百舌鳥・古市古墳群の英語版パンフレットに
「King」の表記があるが、私は、天皇はキングで

も皇帝でもないと考えるが、宮内庁の見解は英訳に「Emperor」と使用。
ホームページにも宮内庁が公式に「Emperor」と表記しており、世界遺産
推薦書の「King」表記を正すべき。

Q. 西村議員

災害の記憶を風化させないための自然災害
伝承碑を国土交通省国土地理院では「地理院

地図」に掲載。現在、全国で622基が登録されているが、府はより多くの
自然災害伝承碑の登録が進むよう、どのように取り組んでいくのか。

Q. 西村議員

A. 府民文化部長 百舌鳥・古市古墳群の世界遺産への推薦にあた
り、国や地元自治体および有識者が各構成資産の名

称について協議し、「仁徳天皇陵」については、皇室が「天皇の陵（みささぎ）」として祭祀
を行い、宮内庁が管理している古墳という意味で、「仁徳天皇陵古墳」としたものです。

A. 府民文化部長 世界遺産推薦書について、「王」という表現
を用いることや英語表記を「King」とすることを

地元自治体や有識者との協議を踏まえて定められ、政府がユネスコへ提出し
たもの。今後とも、この推薦書の表記に基づき、発信していきます。

A. 危機管理監 府内では洪水に関するもの3基、津波に関する
もの4基の自然災害伝承碑が登録されている。

今後、府内の市町村向け会議等で登録が進むよう働きかけるとともに、登録され
た自然災害伝承碑については、府のホームページなどで広く周知していきます。

いわゆる百舌鳥・古市古墳群
名称の統一について

世界遺産推薦書における「王」及び「king」の表記について

自然災害伝承碑の登録促進
自然災害伝承碑

防災教育にも活用

西村ひかる議員が西村ひかる議員が
に し 　 　 む らに し 　 　 む ら

Q. 西村議員  サイバー空間における情報窃取
  の脅威も増してくると思われる。

令和７年には大阪万博の開催も控えており、大阪府警に
おけるサーバー攻撃対策について警察本部長に問う。

A. 府民文化部長 府では12月の北朝鮮人権侵害問題啓発週
間における取り組みを中心に、様々な啓発活動

を実施。今年度は府政だよりでの呼びかけ、パネル展示、ブルーリボン・ライト
アップ、来年１月には、アニメ「めぐみ」上映会を予定しています。

Q. 西村議員 現在17名の方が北朝鮮による拉致被害者とし
て日本政府は認定されています。これまでの政

府の取り組みでは、平成14年10月以来ただの一人も日本へ帰って来た
拉致被害者はいません。菅総理は「安倍前総理の方針を継承する」と仰って
いますが、これでは帰国者ゼロが続くだけではないかと、国際的な連携は
大切だが、我が国自身が先頭に立ってこの問題を解決しなければなりません！
全国の自治体、とりわけ大阪もこの認識で問題に取り組んでいくことが
重要だと考えます。

サイバー攻撃対策と併せて、私が懸念しているのは、最近の情報漏洩問題
です。警察庁の集計によると、不正競争防止法違反の疑いで日本企業の元社
員や現役社員が検挙されるに至った事件数は急増中とのことです。先日、
積水化学工業の情報漏洩事件が大阪府警察により事件化されたとの報道が
ありました。産業スパイ、あらゆる脅威から府としても備えなくてはなりません。

Request！

拉致問題解決に向けて、
もっと多くの方に後押しをされるような取り組みを！

令和3年2月には映画「めぐみへの誓い」も大阪上映が決まりました。
是非とも多くの府民の皆様にも見て頂きたい作品です。
北朝鮮による拉致の可能性を排除できない全国の行方不明者の数は
875人そのうち大阪府の方は49人もいらっしゃるとお聞きしております。
拉致問題解決に向けて最大限、後押しをされるような取組みを推進して
いくべきであると考えます。

Request！

自民党・無所属新年号新年号
令和三年
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